
Ata da quarta sessão ordinária, da primeira sessão legislativa, da décima sexta legislatura da
Câmara Municipal de João Ramalho, realizada em 01 de abril de 2025, às vinte horas, no
Plenário da Câmara Municipal, sob a presidência do edil João Paulo Lucheti. Presentes os demais
edis: Edipo Xavier Martins, Ailton Aparecido dos Santos Donato, José Maxmiliano de Medeiros
Lima, Patricia Janaina Gazeta, Maicon Fernando Ribeiro, Felicio Molinari Sobrinho e Vanessa
Pereira Silveira Rodrigues. O Material do Expediente constou dos seguintes documentos:
Projeto de Lei nº 945/2025 – de autoria do edil Felicio Molinari Sobrinho, que “Institui no
âmbito do município de João Ramalho, o Dia Municipal do Rosário da Virgem Maria". Projeto
de Resolução nº 01/2025 – “Autoriza o Poder Legislativo Municipal a firmar convênio com o
Banco do Brasil S.A., visando a concessão de empréstimos e financiamentos, sob garantia de
consignação em folha de pagamento, aos servidores públicos do legislativo, inclusive os
vereadores". Indicação 109/2025 – do edil Felicio Molinari Sobrinho, indicando a Chefe do
Executivo, que proceda a estudos e tome as legais e cabíveis providências, para que o PROJETO
BANDA DE JOÃO RAMALHO-SP continue em nosso município. Indicação 110/2025 – do
edil Felicio Molinari Sobrinho, indicando a Chefe do Executivo, que seja feita inclusão de
tratamento de canal no atendimento odontológico oferecido na rede municipal de saúde.
Indicação 111/2025 – do edil Anderson José dos Santos, indicando a Chefe do Executivo, a
adequação do Ginásio Municipal de Esportes “Osvaldo Gonçalves Luiz” (CANETA), para
atender melhor as pessoas da Terceira Idade e PNE, conforme Lei Federal nº 10.098/2000.
Indicação 112/2025 – do edil Ailton Aparecido dos Santos Donato, indicando a Chefe do
Executivo, para providenciar uma Faixa de Pedestres, na Avenida Huet Bacelar, em frente ao
Supermercado Fred. Indicação 113/2025 – do edil Ailton Aparecido dos Santos Donato,
indicando a Chefe do Executivo, para providenciar uma reforma no Sanitário da Praça Antônia
Jacomini, bem como deixar o mesmo a disposição para uso da população. Indicação 114/2025 –
da vereadora Vanessa Pereira Silveira Rodrigues, indicando a Chefe do Executivo, que junto
ao setor competente estude a possibilidade de instalar ar condicionado na sala onde fica o painel
de controle das bombas das caixas d´água. Indicação 115/2025 – da vereadora Vanessa Pereira
Silveira Rodrigues, indicando a Chefe do Executivo, que junto ao setor competente, estude a
possibilidade de instalar corrimão na escada que dá acesso a praça da estação ferroviária da rua
Sorocabana. Indicação 122/2025 – do edil João Paulo Lucheti e outros, indicando a Chefe do
Executivo, para ver a possibilidade de suspensão temporária da cobrança da taxa do lixo (Lei n.
750/2022). Moção de Congratulação nº 02/2025, ao Senhor Raphael Vella Cruz Neto, Cabo
PM lotado no Destacamento da Policia Militar desta cidade, pelos relevantes serviços prestados
no desempenho de suas funções, em favor da segurança de nossos munícipes. Pedido de
Informação nº 05/2025, do edil Edipo Xavier Martins, solicitando à Chefe do Executivo,
informações referentes ao Contrato de prestação de serviços de Jardinagem no município, tais
como: Nome da empresa que presta o serviço, tempo de validade do contrato, valor e os serviços
que devem ser prestados. Pedido de Informação nº 06/2025, do edil Felicio Molinari
Sobrinho, solicitando à Chefe do Executivo, solicita a Chefe do Poder Executivo Municipal,
informações esclarecendo os motivos sobre o desligamento do leite para algumas crianças.
Pedido de Informação nº 07/2025, da vereadora Vanessa Pereira Silveira Rodrigues,
solicitando à Chefe do Executivo, que nos informe a relação dos nomes de todos os servidores



que contém funções gratificadas conforme dispositivos da Lei nº 131 de 02 de fevereiro de 2005
e dá outras providências e suas alterações... Pedido de Informação nº 10/2025, do edil Maicon
Fernando Ribeiro, solicitando à Chefe do Executivo, que nos informe as seguintes questões:
1 - Em que fase se encontra o processo de compra dos uniformes escolares? 2 – Se o processo
licitatório já foi finalizado, qual a data em que o processo estava disponível para que a Secretaria
de Educação formalizasse a solicitação de compra? 3 – Caso a solicitação de compra já tenha
sido feita, qual a data da solicitação? 4 – Caso ainda esteja em andamento, quais os motivos para
eventual demora e qual a previsão de conclusão do processo? Além das respostas, solicito que
sejam anexadas cópias dos documentos pertinentes ao pedido, incluindo solicitação e pedido de
compra e quaisquer registros formais relacionados ao andamento da aquisição dos uniformes
escolares. Requerimento nº 02/2025 – da vereadora Vanessa Pereira Silveira Rodrigues,
requerendo à Chefe do Executivo, cópia dos registros de pontos de todos os servidores
municipais dos últimos 3 (três) meses, bem como, a escala de jornada de trabalho de cada um
deles, e para servidores que consta sua jornada de trabalho flexível, fundamentar com
embasamento legal. E o Requerimento nº 03/2025 – do edil João Paulo Lucheti, requerendo à
Chefe do Executivo, cópia integral do Processo Administrativo de Licitação nº 01/2024,
protocolo nº 58/2025, do Processo nº 73/2024, do Pregão Eletrônico nº 13/2024 e da Ata de
Registro de Preços nº 97/2024, que foram citados no ofício 110/2025.
. Não havendo nenhum edil inscrito para falar em Tema Livre, após o Intervalo Regimental,
retornando à Ordem do Dia, com o Projeto de Lei nº 942/2025. Não havendo nenhum edil que
quisesse discutir o mesmo, foi submetido ao Plenário, sendo aprovado por unanimidade em
primeira votação. Logo após, foi apresentado o Projeto de Lei nº 943/2025. Não havendo
nenhum edil que quisesse discutir o assunto, foi submetido a primeira votação, sendo aprovado
por unanimidade. A seguir, o Presidente convoca todos os vereadores, para logo após o término
desta, será realizada uma sessão extraordinária para segunda discussão dos Projetos de Lei nº
942/2025 e 943/2025. Em seguida o Presidente franqueia a palavra para Explicação Pessoal,
fazendo uso da mesma a vereadora Vanessa Pereira Silveira Rodrigues, repassando um convite
do Pastor Manoel Augusto Leite, para uma cerimônia em comemoração ao aniversário do
município, que será realizada pela Igreja Quadrangular, no Centro Cultural de João Ramalho.
Não havendo mais nada a tratar, deu por encerrada a presente sessão, da qual foi lavrada esta ata,
que lida e achada conforme, vai assinada pelos membros da Mesa.
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